



**ANNONCE DES BÉNÉFICIAIRES DU PROJET REDD+ DE RÉNFORCEMENT DES
CAPACITÉS ET DE SENSIBILISATION DES SOUS-PROJETS AUX
FORÊTS DEPENDANTS PEUPLES AUTOCHTONES
FÉVRIER 2017**

Ceci est une information pour toutes les parties prenantes que MPIDO et PACJA ont reçu 140 demandes de sous-projets de renforcement des capacités et de sensibilisation sur REDD+ venant de douze (12) pays dans le délai fixé pour la demande conjointe d'appel à candidatures. Les demandes ont fait l'objet d'un examen par un Comité Consultatif Technique (CCT) indépendant sur la base des critères d'éligibilité convenus lors de l'atelier des parties prenantes de mai 2015 à Nairobi, au Kenya. Les demandes ont également fait l'objet d'un processus de diligence raisonnable par MPIDO et de la confirmation par les correspondants points focaux nationaux REDD+ concernés.

Par conséquent, MPIDO félicite et annonce les organisations suivantes comme bénéficiaires de sous-projets choisis dans leurs pays respectifs:

<i>Initiative for Living Community Action (ILCA)</i>	<i>ETHIOPIE</i>
« Projet de sensibilisation et de renforcement des capacités en matière de changements climatiques et de REDD + pour les forêt-dépendant peuples autochtones dans la région d'Arba Minch »	
<i>Pro-biodiversity Conservationists in Uganda (PROBICOU)</i>	<i>UGANDA</i>
« Renforcer la capacité des populations autochtones à participer activement aux processus REDD+ en Ouganda (préparation et mise en œuvre) »	
<i>Forum des Femmes Autochtones du Cameroun (FFAC)</i>	<i>CAMEROUN</i>
«Training and information of indigenous Mbororo and Pygmy women in the REDD+ process»	
<i>Association Debout Femme Autochtone du Congo (ADFAC)</i>	<i>CONGO BRAZZAVILLE</i>
« Strengthening internal governance and the indigenous component of CACO-REDD+»	
<i>Sudan for Development and Humanitarian Aids Organization (SAWA)</i>	<i>SOUDAN</i>
<i>Initiative Sudan Round Tree Network pour faibles émissions de carbone</i>	
<i>Community Development Initiative Inc.</i>	<i>LIBERIA</i>
«Actions de sensibilisation et renforcement des capacités d'IPO et REDD+ dans les Réserves à Usage Multiples de Montserrado et Lac Piso »	
<i>Wise Administration of Terrestrial Environment and Resources (WATER)</i>	<i>NIGERIA</i>
«Renforcement des capacités communautaires sur le changement climatique et REDD+ à Cross River, Nigeria»	

Nous tenons à remercier tous ceux qui ont pris leur temps pour préparer et soumettre leurs candidatures. Conformément aux exigences du projet sur la rétroaction et le mécanisme de recours en cas de grief, MPIDO accueille toute rétroaction et tout grief concernant tout aspect de la mise en œuvre du projet à cbd@mpido.org, Tac@mpido.org et mpido.org

**ANNOUNCEMENT OF RECIPIENTS OF REDD+ CAPACITY BUILDING AND
AWARENESS RAISING SUB-PROJECTS TO
FOREST-DEPENDENT INDIGENOUS PEOPLES
FEBRUARY, 2017**

This is to inform all stakeholders that MPIDO and PACJA received a total of **140** applications for REDD+ capacity building and awareness raising sub-projects from **twelve (12)** countries by the deadline set for the joint call for applications. The applications were subjected to a review by an independent Technical Advisory Committee (TAC) based on eligibility criteria agreed during the stakeholder workshop in May 2015 in Nairobi, Kenya. Proposals also underwent a due diligence process by MPIDO and confirmation by the relevant national REDD+ focal points.

MPIDO therefore wishes to congratulate and announce the following as the selected sub-project recipient organizations in their respective countries:

Initiative for Living Community Action (ILCA)	ETHIOPIA
<i>"Climate Change and REDD+ Awareness Raising and Capacity Building Project for Forest Dependent Indigenous Peoples in Arba Minch Area"</i>	
Pro-biodiversity Conservationists in Uganda (PROBICOU)	UGANDA
<i>"Building the Capacity of Indigenous People to Actively Engage and Participate in REDD+ Processes in Uganda (readiness and implementation)"</i>	
Forum des Femmes Autochtones du Cameroun (FFAC)	CAMEROUN
<i>"Formation et information des femmes autochtones Mbororos et pygmées dans le processus REDD+"</i>	
Association Debout Femme Autochtone du Congo (ADFAC)	CONGO BRAZZAVILLE
<i>"Renforcement de la Gouvernance Interne et du Partenariat de la Composante Autochtone CACOREDD+"</i>	
Sudan for Development and Humanitarian Aids Organization (SAWA)	SUDAN
<i>"Sudan Round Tree Network Initiative for Low Carbon Emission"</i>	
Community Development Initiative Inc.	LIBERIA
<i>"IPO's and REDD+ Awareness Raising Actions and Capacity Building Project in Montserrado and Lake Piso Multi-Purposed Reserves"</i>	
Wise Administration of Terrestrial Environment and Resources (WATER)	NIGERIA
<i>"Community Based Capacity Building on Climate Change and REDD+ in Cross River State, Nigeria"</i>	

We wish to thank all those who took their time to prepare and submit their applications.

MPIDO welcomes any feedback on the project implementation to cbd@mpido.org; tac@mpido.org; and mpido@mpido.org;